
EMENTA:  INDICO AO SR.  PREFEITO,  A  REALIZAÇÃO DE

ESTUDOS TÉCNICOS PARA A IMPLATAÇÃO DA

"FAIXA  AZUL"  NAS  PRINCIPAIS  AVENIDAS  DE

RIBEIRÃO PRETO. 

SENHOR PRESIDENTE,

CONSIDERANDO que  a  "Faixa  Azul"  é  uma  sinalização  de

segurança para os motocilistas, localizada entre as faixas veiculares, com o objetivo de

organizar o espaço compartilhado entre os automóveis e as motociclistas e pacificar e

humanizar o trânsito. 

CONSIDERANDO  que  a  "Faixa  Azul"  não  é  exclusiva  para

motociclistas  e,  portanto,  não  gera  qualquer  tipo  de  penalidade  aos  motoristas  dos

veículos de quatro rodas. O intuito da instalação é para que os motociclistas possam

transitar com mais disciplina e de forma segura. 

CONSIDERANDO que o uso da "Faixa Azul"  também não é

obrigatório  para os motociclistas,  porém,  os limites de velocidade da via  deverão ser

respeitados. Em suma, a "Faixa Azul" é uma sinalização de balizamento e de orientação

de fluxo de tráfego, implantada para promover um trânsito mais seguro.

 

CONSIDERANDO que  desde  que  foi  instalada  em  algumas

avenidas da Capital, os resultado são animadores. De acordo com a prefeitura de SP,

após um ano da implantação, não houve registro de nenhum acidente com morte e 93%

dos motociclistas já a utilizam.  Vale ressaltar ainda, que estão sendo feitos estudos para

mais 220 quilômetros de faixa. 

INDICAÇÃO Nº 1216/2023
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CONSIDERANDO que  hoje,  de  acordo  com  o  SENATRAN,

circulam quase 120 mil motos na cidade, o que a torna forte candidata para a implantação

das faixas.  

INDICO que  se  oficie  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  no

sentido de determinar, através dos órgãos competentes, A REALIZAÇÃO DE ESTUDOS

TÉCNICOS PARA A IMPLATAÇÃO DA "FAIXA AZUL" NAS PRINCIPAIS AVENIDAS DE

RIBEIRÃO PRETO.

Sala das Sessões, 24 de maio de 2023.

IGOR OLIVEIRA
Vereador - MDB 
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